

Lukas Aubin : « J'ai voulu mobiliser le sport pour comprendre le système Poutine »

Moscou utilise de plus en plus le sport comme arme géopolitique et d'influence dans l'ancien espace soviétique. Entretien avec Lukas Aubin, spécialiste de la géopolitique du sport et de la Russie, pour comprendre les ressorts et limites des stratégies sportives du Kremlin. Propos recueillis par Romain Bouteille . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)